
ö f f e n t l i c h e

N i e d e r s c h r i f t Nr. 004/07

über die Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Emmendingen am Donnerstag,
dem 12.07.2007 im Sitzungssaal des Rathauses

Beginn: 18:00 Uhr Ende: 18:20 Uhr

Tagesordnung: Drucksache

1 Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner

2 Niederschrift über die öffentliche Sitzung des Haupt-
ausschusses der Stadt Emmendingen am 10.05.07

3 Zustimmung zur Annahme von Spenden

4 Kündigung der Mitgliedschaft in der Freiburger Regio-
gesellschaft - jetzt: Regiogesellschaft Schwarzwald-
Oberrhein

0780/07

5 Bekanntgaben der Verwaltung

6 Anfragen der Ausschussmitglieder an die Verwaltung

Anwesenheit:

Der Vorsitzende
Herr Stefan Schlatterer

Die Stadträte
Herr Gerhard Bürklin ab 18.10 Uhr
Herr Dr. Johannes Fechner
Herr Thomas Fechner
Herr Hartmut Mößner
Frau Barbara Schweizer
Herr Reinhard Stopfkuchen
Herr Martin Zahn



Die Ortsvorsteher
Herr Friedrich Hegener ab 18.10 Uhr
Herr Felix Schöchlin
Herr Heinz Sillmann
Frau Martina Weber

Die Fachbereichsleiter
Herr Hans-Jörg Jenne
Herr Rüdiger Kretschmer
Herr Rüdiger Spittler

Die stellv. Fachbereichsleiter
Herr Uwe Ehrhardt

Die städtischen Fachvertreter
Herr Hans Georg Bury

Abwesend waren:

Die Stadträte
Frau Ute Haarer-Jenne entschuldigt

Die Ortsvorsteher
Herr Willi Monke entschuldigt

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass die Tagesordnung dem
Hauptausschuss form- und fristgerecht zugegangen und das Gremium beschlussfä-
hig ist.



- TOP 1 - Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwoh-
ner

Protokollvermerk:

Es werden keine Anfragen an die Verwaltung gestellt.



- TOP 2 - Niederschrift über die öffentliche Sitzung des
Hauptausschusses der Stadt Emmendingen am
10.05.07

Protokollvermerk:

Der Vorsitzende weist darauf hin, dass die Niederschrift beim Schriftführer zur Einsicht-
nahme ausliegt und diese, wenn keine Widersprüche während der Sitzung eingingen,
genehmigt ist.

Widersprüche gegen die Niederschrift werden in der Sitzung von Gremiumsmitglie-
dern nicht erhoben.



- TOP 3 - Zustimmung zur Annahme von Spenden

Beschluss:

Der Annahme der Spenden laut beiliegender Liste wird zugestimmt.

Abstimmungsergebnis:

SB Ja Nein Eh
8 8 -- --



- TOP 4 - Kündigung der Mitgliedschaft in der Freiburger
Regiogesellschaft - jetzt: Regiogesellschaft
Schwarzwald-Oberrhein

0780/07

Beschluss:

Die Stadt kündigt zum nächstmöglichen Zeitpunkt ihre Mitgliedschaft in der
oben genannten Gesellschaft.

Abstimmungsergebnis:

SB Ja Nein Eh
8 8 -- --



- TOP 5 - Bekanntgaben der Verwaltung

Protokollvermerk:

Die Verwaltung gibt nichts bekannt.

- TOP 6 - Anfragen der Ausschussmitglieder an die Ver-
waltung

Protokollvermerk:

1. Stadträtin Schweizer sagt, dass für das Jugend-Hearing recht wenig Werbung in
der Öffentlichkeit gemacht worden sei. Sie fragt, ob die Verwaltung dies auch so
sehe.

Herr Jenne sagt, dass an den Emmendinger Schulen von den Schülern entworfe-
ne Flyer verteilt worden sind und somit sehr viele Jugendliche informiert seien.

2. Stadträtin Schweizer fragt, ob bei den Gesprächen zur Zusammenlegung von
Hauptschulen die Beteiligten nicht genügend informiert waren. Dies gehe so aus
einem Presseartikel hervor.

Herr Jenne sagt, dass der Artikel aufgrund falscher Informationen in dieser Form
veröffentlich worden sei. Die Missverständnisse seien jedoch mit allen Beteiligten
ausgeräumt.

3. Stadtrat Dr. Ruetz sagt, dass in Emmendingen für DSL-Verbindungen wenig Me-
ga-Bytes vorlägen. Er fragt, ob dies für Gewerbebetriebe ein Nachteil sein könnte.

Herr Kretschmer sagt, dass dies bei Gesprächen mit potenziellen Gewerbesied-
lungen sowie bei bestehenden Gewerbe nie erwähnt worden sei.

Herr Hegener ergänzt die Information mit dem Hinweis, dass in Emmendingen für
manche Regionen ein sog. Zwischenumsetzer fehlen würde. Derzeit würde aber
das Stadtgebiet von einer Fachfirma dahingehend überprüft.

4. Stadtrat Stopfkuchen sagt, dass bei der Einstellung eines Försters die Überprü-
fung und Pflege des Baumbestandes außerhalb der geschlossenen Ortsteile Be-
standteil der Aufgaben war. Er fragt, ob dies so auch umgesetzt würde.

Herr Spittler stimmt dem zu und sagt, dass der Förster entsprechend der Vorga-
ben eingesetzt würde.

Der Vorsitzende schließt die öffentliche Sitzung um 18:20 Uhr.



Unterschriftenblatt zur öffentlichen Sitzung des Hauptausschusses Nr. 004/07
am 12.07.2007

Der Schriftführer: Der Vorsitzende:

_________________________ _________________________
Datum Bury Datum Schlatterer

Die Mitglieder:

_________________________
Datum Unterschrift

_________________________
Datum Unterschrift


